ECONOMIST & JURIST



Redacción



Existe competencia desleal aunque la práctica infractora no reporte una ventaja competitiva

En el caso planteado, se determina que la inacción de la Administración y la conciencia generalizada entre los concurrentes de que, pese al régimen normativo que exigía la previa inclusión en el catálogo de juegos y la posterior autorización administrativa, era posible ofertar el juego on line, con las consecuencias que tuvo en el incumplimiento generalizado del régimen legal, puede ser relevante para apreciar si hubo o no prevalencia de una ventaja competitiva significativa por parte de aquellos concurrentes en el mercado que ofertaron el juego on line.

En cualquier caso, se concluye que no es relevante para apreciar la existencia de infracción de las normas, que es independiente de cuál sea el celo de la Administración en velar por su cumplimiento o la creencia que puedan tener los destinatarios de las normas sobre su vigencia y obligatoriedad.

Asi pues, en la regulación de estas prácticas desleales con los consumidores no se exige, para que la conducta se repute desleal, que el infr

...